

2015年2月22日

連盟審判員各位

## 2015年度 野球規則改正について

白山市学童野球連盟 審判部長 西 正康

プロ野球のオープン戦も始まり、いよいよ野球シーズンが間近にせまってきました。まもなくグラウンドに飛び出して練習に試合に元気に躍動する子供たちの姿を見ることができるようでしょう。

今年も野球規則の改正が行われ、これを受けて全国軟式野球連盟から実戦での適用・解釈について各都道府県支部へ通達がありました。

今回の改正はプレーに直接大きな影響を及ぼす内容ではありません。

しかし、2020年東京オリンピックで野球競技復活を目指している日本野球界にとっては、その一番のポイントとも言われている競技時間の短縮化(2014年 プロ野球公式戦の平均試合時間は3時間17分)に重点を置いた改正となっているようです。

取り急ぎ今年の改正内容と全軟の各都道府県支部に向けての通達内容を紹介します。

実際の運用については3月開催される石川県野球協会の審判講習会で説明があると思われます。

なお、公認野球規則適用上のアマチュア野球規則委員会の統一解釈を収録アマチュア野球内規(2015年版)も紹介します。こちらは2014年版と変わりはありません。

各位におかれましては事前にこれらの資料に目を通され、できれば県協会の審判講習会にも参加されて審判技術の向上を図るとともに最新の規則についても把握されますようお願いいたします。

みんなでスキルアップを目指しましょう。